
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

１－１

自 由 民 主 党 ５番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地方創生の推進について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、市町村における地方創生を推進するため、どのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

二 骨髄バンクについて 保健福祉部長 地 域 医 療 課

骨髄ドナーに対する助成制度を創設すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

三 耕作放棄地の利活用について 農林水産部長 農 村 振 興 課

県は、耕作放棄地の利活用にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

四 工業団地の整備支援について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、市町村による工業団地の整備をどのように支援して

いくのか尋ねたい。

五 農地転用許可の権限移譲について 農林水産部長 農業担い手課

県は、農地転用許可権限の移譲を受ける市町村をどのよう

に支援していくのか尋ねたい。

六 県立高等学校における基礎学力の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校における生徒の基礎学力の

向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ひきこもり対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、ひきこもりに対する支援にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

八 福祉及び介護人材の育成・確保について

１ 県教育委員会は、公立中高等学校において、福祉分野に 教 育 長 教 育 庁

貢献する人材の育成にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。

２ 県は、介護職のイメージアップにどのように取り組んで 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

いくのか尋ねたい。

九 ＩＣＴ教育の推進について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、ＩＣＴ教育の充実のため、県立学校教員

の指導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 児童養護施設について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童養護施設に入所している発達障がい児などの特

別な配慮を必要とする子どもへの支援にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。


